

SUNRISE

<SUNRISE=太陽が昇る「日の出」と、三中(SUN)の雰囲気がよりよく上がって(RISE)いくようにとの思いを込めて…>

堺市立三国丘中学校 生徒指導通信 生徒指導部発行 No. 31 2025. 12. 5

抜かない。。。あと14日。。。

12月に入り、クリスマスや新年を迎える準備がいたる所で行われています。そんな中、みなさんの様子を見ていると、なんか落ち着きがない。遅刻をしてくる生徒も増えています。

12月は「師走」とも言われます。この意味はたくさんの説があるようですが、とにかく忙しく走り回る月だということは間違いないようです。そんな雰囲気に呑まれ、いろんなことが少しづついい加減になってきています。

「もう終わりやから、あとは適当に・・・」

こんな考え方ほど馬鹿らしいことはありません。2学期は一生懸命行事に取り組み、どの行事も素晴らしい、見ているたくさん的人に感動を与えました。そんな君たちを先生方は誇りに思っています。それなのに最後の最後で上記のような考えでは、せっかく頑張ったことが消えるどころか、マイナスになってしまいます。

この時期に一生懸命頑張れるかどうか・・・そこが、どんな人間なのかが問われるところです。

「楽しいことだけ」「好きなことだけ」「成績に入るから」これしか頑張らない人は、周囲からの信頼は得られません。「今やるべきことを、素直に頑張る。」こんな三中生になってほしいと心から思います。

残すところ2学期も学校に登校するのは、わずか14日（今日を含む）です。この14日間を適当に過ごすのか、最後まで頑張り続けるのか？期待しています。

机まっすぐ、ゴミは拾う。。。

校内を巡回していると、寒さのせいか教室の窓やドアが閉まっています。窓から教室を覗くと、まず気づくことが、机がまっすぐになっていないということ！！ということは授業中、体もまっすぐに前を向いていないということになります。そんな状態でしっかりと授業を受けることは難しいと思います。簡単なことです。授業の始まりのあいさつの時に、まっすぐに揃える。そんな習慣をつけてください。

もう一つはゴミが散乱している教室があります。いつも言いますが、ゴミだらけの教室でしっかりと落ち着いて、授業なんて受けられるはずがありません。これも同じです。授業が始まる前に、少なくとも自分の机の周りのゴミは拾い、気持ちよく授業を開始するようにしてください。そんなことが非常に大切です！！

個人懇談会よろしくお願ひします・・

12／16（火）～
12／22（月）

個人懇談会（三者面談）が始まります。短時間ではありますが、1・2学期過ごしてみて、ご家庭での様子や、心配なことなど、色々な話をお聞かせ下さい。どんな些細なことでも構いません。遠慮せずによろしくお願ひします。個人懇談会に来る際の保護者様の自転車は南館校舎沿い（グランド側校舎）に駐輪して頂きますようよろしくお願ひします。

また、個人懇談会中は時間に余裕があります。大切な時間を有意義に過ごすことができるよう、家庭でもご指導いただけたら有難いです。どうぞよろしくお願ひします。